

W. Bachmann gibt Mandat ab

Freitag, 24. Dezember 2010 um 23:54 Uhr - Aktualisiert Freitag, 02. Mai 2014 um 11:06 Uhr

Werner Bachmann gibt zum 1. Januar 2011 sein Mandat als Gemeinde- und Ortschaftsrat ab. Er wechselt zu Gemeindeverwaltung Kißlegg. Er bleibt weiterhin Ortsvorsteher in Waltershofen. Nachrücker im Ortschaftsrat ist Horst Schneider und Jo Kappler im Gemeinderat Kißlegg, beide sind von der CWV (Christliche Wählervereinigung).

Es rücken immer die Kandidaten aus der gleichen Partei bzw. Wählervereinigung nach, nicht der/die mit dem nächsthöchsten Stimmenanteil.

Wir wünschen den neuen Mandatsträger eine erfolgreiche Arbeit im Sinne der Bürger.